



L'Office de Tourisme de Boulogne-Billancourt reconnu pour sa performance

Le 12 mars dernier, l'Office de Tourisme de Boulogne-Billancourt (l'OTBB) a été promu en catégorie 2 (sur trois) par la Préfecture, pour la première fois depuis sa création. Cela confirme l'excellence de la qualité de vie à Boulogne-Billancourt.

L'office de catégorie 2 est une structure qui propose des services variés, développe une politique de promotion ciblée et dispose d'outils d'écoute et d'amélioration de la qualité des services rendus.

L'OTBB a répondu aux 34 critères de classement des offices de tourisme de catégorie 2. Parmi ces 34 critères, l'office s'engage « à ouvrir son espace d'accueil au moins deux cent quarante jours par an », se doit de proposer « un service d'accueil trilingue », « à gérer et mettre à disposition des données économiques et marketing sur l'activité touristique développée dans sa zone géographique d'intervention », « tenir un tableau de bord de l'offre touristique de sa zone géographique d'intervention et de la fréquentation touristique locale ... »

Après l'inscription au guide vert Michelin, la reconnaissance de Boulogne-Billancourt comme ville d'Art et d'Histoire, et très récemment ville de gastronomie, il était naturel que l'office de tourisme obtienne ce classement.

Ce classement de catégorie 2 confirme l'engagement fort de Pierre-Christophe Baguet, Maire de Boulogne-Billancourt et de l'Office de Tourisme de Boulogne-Billancourt afin de promouvoir une qualité de services à la mesure du rayonnement de la ville.

Contact presse :

Marie Prouhet 06.98.72.65.52